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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２５４回例会 プログラム

100％出席夜間例会／会員卓話

今後のスケジュール

8月25日(火) 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

26日(水) 親睦委員会 19:00～ 函館赤ちょうちん

29日(土) ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

9月 1日(火) 通常例会/新世代アワー

6日(日) 米山記念奨学会委員長会議 15:00～17:00 ホテル・コムズ福岡

8日(火) 通常例会/外部卓話

15日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー

29日(火) 夜間例会/月見（山翠会合同） 18:30～

眼鏡橋（長崎）

横井会員撮影、加工
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第２２５３回例会記録 ～２００９年８月１１日

プログラム 会員増強アワー、会員卓話

ロータリーソング 君が代／それでこそロータリー

ソングリーダー 村上良静会員

会長挨拶（副会長 若山直樹）

平成11年に入会しましたのでロータリー歴10年になりました。今年は"若山入会10周年

記念"の年です。

今年度初例会のときには入院しており病床でロータリーの事、ロータリーと私との関わ

りについて考えておりました。当初は例会出席が大変億劫でしたが、ここにきてやっと、

10年たってロータリーの素晴らしさを感じるようになりました。もしこの10年間ロータリー

に参加していなかったら自分は成長することができたでしょうか？ロータリーの活動の中

で会員の皆さんをはじめ沢山の方から職業意識や人生について教えて頂く事が多々あ

ったと実感しています。ロータリーは自分を育ててくれた大きな要素の一つだと考え有難く思っております。

毎週火曜日の一時間、こうして例会に出席することが大きな勉強であり、皆で集まりニコニコと握手をし

て会話を交わしながら成長してきたと実感しています。

これからも出来得る限り、仕事を置いてでも例会に出席して育んで頂きたいと考えています。

委員会報告

インターアクト委員会（永岡守幸）

・8月1日にアクロス福岡で指導者講習会があり生徒3人先生１人と５人で行ってきました。

講習内容は例年とおなじです。

他クラブにお話を伺いましたが豊前も苅田もロータリアンが参加して放課後に例会を行っています。

また生徒に３分間スピーチをしてもらうなどいろいろ工夫をされています。

９月からは行橋ＲＣの皆さんも参加して頂いてスピーチや卓話をしたいと思います。

皆様よろしくご協力お願いします。

親和会（宮田将英）

・７月２６日に勝山御所で第1グループのゴルフコンペが予定されていましたが雨天中止となりました。

あみだくじで順位決定となり家内が２位入賞し宮崎マンゴーを頂きました。

・９月２日にみやこカントリーで 新年度 第一回ゴルフコンペを行います。参加よろしくお願いします。

出席報告（土居通広）

・会員数44 病欠0 欠席18 出席25 メークアップ1 出席率59.09％ 累計出席率79.99％

59.09% ちょっと寂しいですが末松さんの豪華なお弁当に免じて御容赦ください。

幹事報告（川中作文）

・国際ロータリーより「The Rotarian」誌8月号

・地区拡大・会員増強委員会より「会員増強」アンケートの依頼

・行橋まつり振興会より「こすもっぺオープニングセレモニー」の案内／8月29日(土)10:00～

・「小さな親切」運動本部より会報誌第472号

・福岡犯罪被害者支援センターより会報誌第19号

・例会変更 田川ＲＣ 8/12(水) → 休会

当クラブ 8/18(火) → 100％出席夜間例会 ※出席できない方はメークアップを！！

会員増強アワー（増強分類委員長 前田利昭）

岩本さんに続きあと3人入会予定ですが目標7人ですのであと3人よろしくお願いいたします。

ここ10年ロータリー会員が減少の一途をたどっています。

ロータリアンが自信を失いかけているのではないでしょうか？

退会者を出さないために新入会員へのフォローが必要です。



私は高須賀さん、亡くなった松尾さんはじめ皆さんからいろいろ教わりました。

女性会員の入会は定着率も高くクラブは華やかで明るく生き生きとして斬新なアイデアがでます。

女性会員を増やしましょう。

ロータリーには素晴らしい人が多く沢山のメリットがあります。

景気の悪い今こそロータリーの素晴らしさを喧伝し新会員を獲得しましょう。

会員卓話

■大鶴勝正会員（ロータリー歴最長 33年）

１３代会長のときに入会しました。

苅田ＲＣは大洋フェリーが就航するときに船上でチャーターナイトをしました。

行橋みやこＲＣは行橋ＲＣから17人が移籍して27人で発足＜今は約60人に成長していま

す。当時色々と問題もあり松尾さんが特別代表として御尽力され調整をなさいました。

行橋は親クラブですし若い方も多いのでこれからも頑張って会員を増強して行きましょう。

行橋ＲＣの事業では南小学校に国旗掲揚台、市役所西棟の公衆トイレ等を寄贈しました。

主事業として10年近く 御所が谷の整備を行い市に引継ぎました。今度は史跡の松山神

社の整備ですが、これも軌道にのせて引き継ぐとよいと思います。御所が谷入り口駐車上にはトイレを設置

して大きな石にロータリーを刻んでいますので登ったときには見てください。それから暁の夢、、、また、行

橋駅前にはポスターも立てていますので御覧になってください。

■江本庸時会員

入会させて頂いて早くも3ヶ月がたちました。これからも焦らず徐々に親交を深めて行ければと思います。

私の不動産鑑定士としての仕事内容についてお話します。

・公共事業の用地買収や公共財産売却時の基準価格の評価

・金融機関の担保の評価

・民事再生のときの財産評価

・会社と個人間の売買時などの会計上の資産評価

・売買時の地価および借地権や地役権などの評価

・裁判所の競売時の基準価格の評価

・相続財産、地代、家賃などの紛争時の裁判用の評価

以上のようなことが主業務です。具体的な仕事についてのお話もしたいのは山々ですが守秘義務があるの

で従業員共々絶対にお話しすることはできません(笑)

鑑定士としての私の役割は社会の潤滑油として皆さんのお役に立つことだと思っております。

私は26歳で鑑定士の資格を取得し32歳のときには会社を辞めて司法試験めざして勉強しておりました。

資格試験の勉強方法については次の機会にお話したいとおもいますが、そのときに様々な経験をし弁護士

や色々な方々と知り合いました。

皆様がなにかあったときには御紹介させて頂くような"潤滑油"としての働きができればと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ニコニコ発表（安本仁美）

・貴重な「会長の時間」お話しをさせて頂きありがとうございました。

大鶴さん、江本さん卓話ありがとうございました。 （若山副会長）

・前田さん、大鶴さん、江本君、卓話ありがとうございます。

また本日お忙しい中、出席して下さいました皆さん、ありがとうございました。 （川中幹事）

・若山副会長の初スピーチに心打たれました。大変に控えめで、謙った御挨拶だと感心しました。

今後のスピーチを期待します。 （尾形会員）

・私の隣に新会員の岩室さんが座られました。

ニコニコ献金とは、嬉しい事や楽しい事があったらお小遣いを少しばかり、クラブの社会奉仕に

寄付をする制度です。地域の社会奉仕に役立てられます。

岩室さん、嬉しい事があったら今後ご協力をお願いします。 （ 〃 ）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

・本日は卓話をさせていただきありがとうございました。 （大鶴会員）

・弁当のご用命ありがとうございました。量は足りましたでしょうか？ （末松会員）

・入会者の御紹介お願いします。 （前田会員）

・大鶴様、江本様、会員卓話、楽しくためになる話を聞けました。 （宮田会員）

・大鶴さん、江本さん卓話ありがとうございました。 （安本会員）

本日計 ９，０００円 累計 １０１，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

末松さま、豪華なお弁当をありがとうございました

交換留学生 ピーター･ウィリアムズさんより （1974年3月～1975年2月/オーストラリア）

拝啓

行橋ロータリークラブの皆様へ

私がロータリークラブの交換留学生として行橋で素晴らしい年を過ごしてから、今年で35年がたちまし

た。私はピーター・ウィリアムズと申します。西オーストラリアのパースから皆様にご挨拶させていただくこと

を大変光栄に思っております。素晴らしい10ヶ月を美しい行橋で過ごすことが出来たのは、行橋ロータリー

クラブの大変親切な５家族の皆様のおかげだと心より感謝致しております。

私はよく私の人生を変えた1974年を思い出します。行橋は静かで小さな町でした。ホテルがひとつありま

した。京都ホテル、ここで毎週火曜日にミーティングがありました。小さな駅、蒸気機関車、そして私の大好

きだったそごうというスーパーマーケット！特急は行橋には止まりませんでしたが、松尾さんの家の近くの

橋をすごい速さで走って行く特急を見送ったものでした。京都高校には学生が1000人ほど通っていて、神田

の有吉さんの家に滞在していた時を除いて、私は毎日自転車通学していました。長谷川夫妻はとても素敵

な古い家に住んでいらして、九官鳥を飼っていて誰かが訪ねて来ると、いつも『おおい！』と叫んでいまし

た。行橋には素晴らしい思い出が沢山あります。

オーストラリア帰国後、カーティン工科大学で日本語と経済学を勉強し、1978年から日本語教師としての

長いキャリアが始まりました。執筆に興味を持つようになり、オーストラリアで日本語を勉強する高校生のた

めの教科書を3冊書きそして小学生のためのテレビ番組制作に携わりました。私の一番新しい教科書、『お

弁当デラックス』はオーストラリア国内外で使われています。お弁当デラックスを一冊同封します。いえ、こ

れは料理の本ではありません！私の下手な日本語をお許し下さい！

宮市の松尾家の皆様、神田の有吉家の皆様、田町の長谷川お父さんーお母さん、宮古群のイザワ家の

皆様、そしてギョウジの江上家の皆様に私からのご挨拶をお伝え頂けないでしょうか？連絡を取っていなか

ったこと大変恐縮しておりますが、どうぞお許し下さい。実は今年の10月3～4日に妻を連れて行橋に参りま

す。その時に是非お礼を申し上げたく、お世話になった皆様とひとときを過ごせたらと思っております。

それまで、皆様は暖かい九州の夏を楽しんでおられることと思います。西オーストラリアはとても寒いで

す。皆様のご健康と益々のご健勝をお祈りしております。

敬具

ピーター・ウィリアムズ ２００９年８月１２日


